

## Arranque con fuerza (3-1)

Escrito por MMR. 10 de octubre de 2018, miércoles

---



El equipo cadete A de la AD La Unión de voleibol femenino inicia la temporada con victoria sobre el colegio bilingüe San José de Espinardo, uno de los conjuntos que esta temporada también debe estar luchando por el título.

---

El equipo que entrena Miriam López resolvió un encuentro que comenzó con derrota en el primer set (13-25), por lo que se vio obligado a remontar con un gran juego que lo llevó a cosechar los parciales favorables de 25-16, 25-20 y 25-15.